
令和４年度 体協ニュース 

 

 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 20日(月)午後 6時 30分から板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。司会は福澤敏子総務部長で、次第に沿って会が進行されま

した。 

 

１、会長あいさつ：加藤勝一体育協会会長から出席された皆様へ「暑い中、お忙しい中、お出で 

いただき感謝申し上げます。都民大会報告会は中止となりましたが、男子チームは総合 4位と 

いう好成績を残すことができました。1 号議案から 4 号議案まで、審議をお願いいたします」 

  と、挨拶がありました。 

２、議長選出：バレーボール連盟の坂本 寛評議員が推薦され議長に決まりました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり「評議員総数 28名中出席者 

が 15名で、過半数を超えており、本会は成立しています」と、報告がありました。 

※その後、3 名の評議員の方がいらっしゃい、総数：18名となりました。 

４、議事録署名人の選出：坂本議長から説明があり「吉田輝男体育協会常務理事」と「樋口俊三 

  評議員」に決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議 事：第 1 号議案から第 3号議案までを続けて進めていくこととなりました。 

 

＊第１号議案「令和３年度事業報告」 

山口高史事業部長から令和３年度の事業について、説明がありました。令和３年度も新型コロ 

 ナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、都民体育大会や区民大会、板橋区スポーツセミナー 

(3回)、救急・救命講習会、板橋区・高島平ハーフマラソンなど多くの事業が中止となりました。 

体協スイミングクラブは緊急事態宣言発出時に休校となったこと、加賀校が開講したことなどが 

報告されました。 

 

＊第 2 号議案「令和３度決算報告(案)」 

飯田知広財政部長から配布資料を活用し、分かり易く、丁寧な説明がされました。また、令和 

３年度も事業報告同様、新型コロナウイルス感染症により財政面でも多大な影響を受けたことが 

報告されました。 

 

＊第３号議案「令和３年度監査報告」 

髙橋 功監事から「特段の問題も無く適正に処理されている」と報告がありました。 

 

坂本議長から第 1 号議案から第 3号議案について異議の確認がされ、各議案に異議なしと全会一致 

で承認されました。 

 

№ ４－⑤ 

行事名 定時評議員会 

会 場 板橋区立小豆沢体育館 多目的室 

日 時 令和４年 6 月 20 日(月) 午後 6 時 30 分～午後 8 時 00 分 

主 催 公益財団法人 板橋区体育協会 



＊第 4 号議案「評議員・理事・幹事の選任」 

  安田満雄専務理事の進行で評議員、理事、監事の選任について説明があり、評議員の皆様で審 

議し異議はなく、承認されました。 

(文・写真 浅賀 公子) 

 

 

 

加藤会長 坂本議長 


